

	<p>Objet: Plakat "Wir essen Eintopfgericht"</p> <p>Musée: Museum im Kornhaus Bad Waldsee Hauptstraße 40 (Rathausplatz) 88339 Bad Waldsee 07524/94-1320 Hubert.Leissle@t-online.de</p> <p>Collection: Plakate und Wandanschläge</p> <p>Numéro d'inventaire: 88/1538</p>
--	--

Description

"Wir essen Eintopfgericht - keiner darf hungern". Plakat des im September 1933 gegründeten Winterhilfswerks (WHW). Der Aufruf zum Eintopfessen und zur Spende des eingesparten Geldes gehörte bald zum Alltag im NS-Regime. Jeweils am ersten Sonntag der Monate Oktober bis März wurde der "Eintopfsonntag" propagiert. Die im Haushalt durch das billige Eintopfessen eingesparten sollten an das WHW gespendet werden. Die entsprechenden Geldbeträge wurden von Mitgliedern der verschiedenen Parteiorganisationen an der Haustüre abgeholt.
(Der Entwerfer "Grünwald" ist nicht identifiziert.)

Données de base

Matériau/Technique: Chromolithografie
Dimensions: H 42 cm; B 30 cm

Événements

Imprimé quand 1935
qui Deutscher Lichtbild-Dienst GmbH
où Berlin

Mots-clés

- Nazisme
- Propagande
- Spendenplakat

Documentation

- Brommer, Peter u. a. (2002): Geschichte Plakativ. Das 20 Jh. am Mittelrhein in Plakaten und Flugblättern. Koblenz, S. 72, Abb. S. 73